



GARDA MEDIA

Tim Wasev Sambangi Lokasi TMMMD 115 di desa Buttu Pamboang Kab. Majene.

M Ali Akbar - SULBAR.GARDAMEDIA.ID

Oct 23, 2022 - 14:07



Tim Wasev Mabasad didampingi Dandim 1401/Majene meninjau pelaksanaan TMMMD ke-115 di Desa Buttu Pamboang

Majene, Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) Mabas TNI AD meninjau secara langsung pelaksanaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-115 Kodim 1401/Majene di Desa Buttu Pamboang Kecamatan Pamboang Kabupaten Majene Provinsi Sulawesi Barat, Minggu (23/10/2022).



Pelaksanaan TMMD Reguler ke-115 Kodim 1401/Majene, ditinjau oleh Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) dari Mabes TNI yang dipimpin oleh Kolonel Kav Teguh Prayitno Irut-2/Renproggar Itren Itum Itjenad didampingi Kapten Arh Andi Ackbar Kaur Opsbak Spaban V/Bakti TNI Sterad dan pendamping Tim Wasev Staf PJO TMMD dari Kodam XIV/HSN Mayor Inf Agung Setyo Wibowo Pabanda Bakti TNI Sterdam XIV/HSN dan Serma Supriadi.



Tim Wasev TMMD ke-115 menerima paparan Dansatgas TMMD ke-115 Letkol Inf Ricard Harisab S.I.P.,M.I.P Kodim 1401/Majene tentang perkembangan pekerjaan fisik dan non fisik yang dilaksanakan di (Dapur Mandar) dilanjutkan Katim Wasev TMMD ke-115 memberikan sambutan dari PJO TMMD.

Kolonel Kav Teguh Prayitno Irut-2/Renproggar Itren Itum Itjenad, menjelaskan bahwa, kedatangannya di lokasi TMMD di Desa Buttu Pamboang bersama anggota tim, guna mengecek kinerja satgas TMMD mulai dari perencanaan, persiapan dan pelaksanaan dengan harapan program ini dapat terlaksana secara optimal efektif dan efisien.



“Tentunya kegiatan inipun merupakan pilihan kita bersama dan kami ucapkan terimakasih kepada Pemerintah Daerah karena mempercayakan kepada TNI POLRI sehingga hasil yang kita kerjakan dapat bermanfaat bagi masyarakat”.
Ucapnya.



Dansatgas TMMD ke-115 dalam paparannya menjelaskan tentang sasaran non fisik yang diutamakan adalah masalah stunting karena Provinsi Sulawesi Barat merupakan peringkat ke 2 setelah NTT yang memiliki angka stunting yang tinggi dan di Kecamatan pamboang adalah daerah tertinggi angka stunting di

Kabupaten Majene dan akan menggelar penyuluhan Stunting lanjutan yaitu stunting ketahanan Pangan pada tanggal 27 mendatang.



Selesai menerima paparan, Tim Wasev didampingi Dansatgas TMMMD ke-115 Letkol Inf Ricard Harisab S.I.P.,M.I.P, Pasiter Korem 142/Tatag Mayor Arh Rosadi dan sejumlah tamu undangan, meninjau ke masing-masing sasaran fisik yang telah diprogramkan dan mengecek pencapaian satu per satu sasaran fisik seperti rehab rumah tak layak huni, rehab masjid, pengerasan jalan dan pengecoran jalan selain peninjauan ke lokasi sasaran fisik TMMMD tim Wasev juga berkesempatan memberikan paket sembako, Alqur'an dan sarana olahraga.